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Émilien GUIDI 

Je suis né à Annonay, en Ardèche, d’un père 
marseillais et d’une mère ardéchoise, issue de la 
famille Debard, famille réformée originaire de la 
Haute-Loire. J’ai grandi dans une famille ouverte 
au monde et aux différences, très marquée par les 
combats pour la liberté, d’hier et d’aujourd’hui. 
Baptisé, et ayant confirmé mon baptême à 
Annonay, j’ai été moniteur d’école biblique quelques années. 
Des années de catéchisme, je garde un goût pour l’étude des Écritures et leur 
influence sur les arts. 
 
Mes études supérieures m’ont conduit à Lyon, Jouy-en-Josas, Cologne puis 
Paris, où je réside depuis une vingtaine d’années, dans le 7ème arrondissement. 
 
La paroisse de Pentemont-Luxembourg m’a accueilli avec beaucoup de 
chaleur et de confiance. Je ne pouvais qu’accepter la proposition de 
candidater au Conseil d’Administration de l’Entraide. 
 
De mes études et de mes parcours personnels et professionnels, j’ai appris à 
concevoir et mener à bien des projets, avec rigueur, humilité et travail. 
Je souhaite m’appuyer sur ces acquis pour servir notre communauté. 
 
Les valeurs de notre Église ont besoin, sans cesse, d’être réaffirmées pour 
témoigner de notre foi, alors que le monde actuel laisse de moins en moins de 
place au souci du prochain. 
Soyez assurés du « cœur fidèle » de l’Ardéchois que je suis.  



 

 

Sonia HANNEBIQUE 

Je suis née en 1977 à Bordeaux et suis issue d'un 
foyer mixte (père protestant et mère catholique). 
J’ai suivi le catéchisme catholique à l'école et 
l’école biblique à la paroisse réformée de 
Bordeaux Caudéran. J'ai été confirmée 
protestante au temple du Hâ. J’ai également été 
louvette dans la meute unioniste de Talence. 

Arrivée à Paris à 18 ans pour mes études à l'Institut Catholique de Paris, j’ai 
fréquenté quelques années la paroisse de la rue Madame. Je m'en suis 
éloignée suite à plusieurs déménagements et y suis revenue une fois maman. 

Je suis mariée à Xavier, de confession catholique, et nous sommes parents de 
3 enfants. Alexandre, 17 ans, est actuellement aux Aînés, Faustine, 15 ans, fait 
sa confirmation cette année et Maxence, 11 ans, est à l’école biblique. 

Je travaille dans une entreprise de gestion de patrimoine immobilier pour le 
compte de clients institutionnels.  

 Aujourd’hui, je suis heureuse de m'engager pour l'Entraide. C'est un moyen 
pour moi de participer à la vie de notre communauté tout en tissant des liens 
de fraternité et de solidarité. 

 

 

 

 


